

日本共産党
江東区議会ニュース

発行 日本共産党江東区議団
江東区東陽4-11-28 江東区議会内
TEL 3647-3651
FAX 3640-5222
http://www.jcp.kotokugidan.gr.jp

STOP!!消費税10% くらしと営業守る区政に

江東区議会第3回定例会(9月25日~10月23日)における活動を報告します
(区議会HPより録画で視聴いただけます)

そえや良夫議員の本会議質問



平和都市宣言 踏みしめる 区長答弁

そえや議員は、集团的自衛権行使容認は戦争する国づくりを目指すものと指摘し、区長はこの閣議決定を認めるのかとまじりました。さらにこの閣議決定は「恒久平和主義の堅持」を国に求めた本区の平和都市宣言と相容れない、政府、自治体に課せられた憲法順守義務にもつき、閣議決定の撤回を求めよとしました。

消費税増税中止、 経済政策の転換 求めよ

区長は「集团的自衛権行使は抑止力、本区平和都市宣言と同じ」「解釈改憲には当たらない」と答えてきました。

自治体の役割を 投げ出す行財政 計画は中止を

区が進める強引な土木職員の削減が区民の安全を脅かしています。また民間委託は足立区で「法律違反」と断定され、た上、プライバシー流出の危険があると指摘し、民間委託の中止を求めました。また窓口業務

本区の現行保育 水準を守れ

保育士配置数など本区独自の基準を盛り込むよう求めました。特に2歳児以下の子どもの対象の小規模保育などについて、現行基準を適用するよう求めました。さらに保育の質を確保し、待機児を解消するため

誰もが安心してできる介護保険制度に改善を!

赤羽目たみお議員の本会議質問



介護保険料の 引き下げを

安倍政権は、要支援者活に重大な影響を及ぼすと指摘、政府に対し介護の保険外しや利用料の倍

化など歴史的な大改悪を強行しました。

働く若者応援する あたたかい江東 区政に!

今、若者を使い捨てるブラック企業のような違法な働き方が広がり「ブラックバイト」という

いじめ問題・ 教育費負担の軽減 を求める

江東区いじめ防止基本

新たな社会問題が起きています。赤羽目議員は、若者が安心して働ける雇用のルールに改めることが必要と述べ、労働法の改正を国に求めること、区として、就労相談窓口を設置すべきと要求しました。また、ひきこもり支援や若者の住宅対策を進めるよう求めました。区は「行う考えはない」冷たい答弁に終りました。

方針に沿って、学校毎に方策が検討されています。赤羽目議員はいじめを防止するために、道徳教育よりも人権教育を重視すること、教員の多忙化を解消し、少人数学級を実現するよう求めました。教育費負担の軽減では、就学援助の支援対象の拡大、教材や給食費の補助制度を実施するよう求めました。



区政短信

山崎区長は49万人区民の立場に立っているだろうか▼本会議答弁を聞く限り、

自民党政治そのものである▼政府の集团的自衛権行使容認をめぐって、区民の中には「再び戦争する国になるのでは」「憲法上許されない」との不安が強く、世論調査でも反対が63%を超えている▼本会議で共産党議員が「江東区の平和都市宣言は、東京大空襲で数万人の命が奪われ、再び戦争の惨禍を繰り返してはならない。恒久平和の理念を堅持と宣言している」「集团的自衛権は、平和都市宣言と相いれないのではなか」と質問した▼区長は答弁に立たず、総務部長に答弁させ「集团的自衛権行使は紛争の抑止力」「本区の平和宣言も同じ」と驚くべき詭弁を弄した▼消費税10%への増税でも区長は「増税は必要」「中止を政府に求める考えはない」と答弁。区民の暮らしを守るより自民党政治の代弁者になっているのでは。